

ALARCOS

SEMENARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS

Edita: ALARCOS.--Director: Carlos M.^a San Martín

OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUERRERO, 5.

TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.—ADMN.: 21-15-56.

AÑO XVI

NUM. 763.

3 mayo 1967

Dep. Leg.: CR-1936

Apartado, 87

Precio: 4 ptas.

Actores en el amistoso Rayo-Murcia



El Rayo jugó un amistoso con el Murcia. En la foto de la izquierda, Paco Rabal hace el saque de honor, en presencia de otro actor, José Bódalo. A la derecha, una peligrosa internada de Felnes. (Foto Balaguer). (Información en página tercera).

Apuros en las dos puertas



El campeón del grupo XIV, Carabanchel, se enfrenta al Madrileño, en el campo de éste. Balaguer ha captado dos momentos de apuro, uno para cada puerta. Arriba, un despeje de Navas y, abajo, de Chicharro, que cae en los brazos de Morón. (Información en página quinta)

EL TALAVERA remontó el partido



Así fueron el segundo y tercer goles del Talavera, que, en brillante rotación, pudo remontar el tanteo adverso frente al Quintanar. (Fotos Salvador). (Información en la página catorce)

DARDO Y DIANA

EN NUESTRO "MUNDILLO FUTBOLISTICO" SE DICE...

...que el Socuellamos tomará parte en la proyectada Copa Gobernador Civil de Ciudad Real, reservada a equipos manchegos de Tercera División, y en cuya competición se podrán alinear hasta 4 jugadores profesionales aparte de los de la plantilla, con vistas a su prueba para la temporada próxima.

...que Marianín, que tan poquísimo juego ha dado al equipo socuellamino, ha pedido la baja hace ya algunas semanas, la cual se le ha concedido por su directiva.

...que Elías, el portero suplente que lleva ya varias semanas sin aparecer por los entrenamientos, ha sido declarado en rebeldía por la directiva socuellamina, quien lo ha comunicado a la Federación.

...que se asegura que Elices entrenará en la próxima temporada al Getafe.

...que, para que el Getafe sea el mejor equipo del grupo, no se regatearán esfuerzos económicos, pues se tienen grandes pretensiones.

¿SE VA DEL RAYO, PEDRO EGUILUZ?

¿DEJA EL MADRID AL EQUIPO VALLECANO?

A última hora, nos llega un reportaje extensísimo de nuestro corresponsal Archa, que ha hecho una entrevista a Pedro Eguluz, que publicaremos la semana próxima, ya que, por su extensión, al recibirse a la hora del cierre, no es posible insertar. En ellas viene a dar a entender Pedro Eguluz que, la temporada próxima, puede entrenar a otro equipo que no sea el Rayo. También apunta la posibilidad de que éste se independice del Real Madrid. Lean, por tanto, la próxima semana, este interesante trabajo de nuestro colaborador.

Aranjuez: Amplio triunfo sobre el Alcalá



Arriba, uno de los cuatro goles del Aranjuez. Abajo, momento en que el entrenador del Alcalá es expulsado del terreno de juego, cosa que tama a broma, sonriente, porque el partido ya no es decisivo para su equipo. El Aranjuez se impuso netamente al conjunto alcalaíno. (Fotos de J. L. Navarro). (Información en la página quinta).



EMBLEMA INTERNACIONAL

en su coche, moto, camión... en su documentación

← SEGURO ESPIRITUAL →

Policia, Cruz Roja, Matallas, etc., interpretans

« Soy católico y, caso de accidente, llamen a un sacerdote »

En LIBRERIAS - ARTICULOS RELIGIOSOS - ESTACIONES SERVICIO - PARROQUIAS.



Exclusivo para España. Parada 13 - PALENCIA